

LEADER

Au secours

Les lecteurs se souviennent de l'équipe de Roannaises parties en Inde au printemps dernier. Elles lancent un appel au secours à la suite des inondations qui ont frappé la région de leurs amis correspondants. La place nous manque dans ce numéro pour montrer les photos des ravages causés par cette catastrophe. Économons-les : « Avec

plus de sept millions de sans-abris et les eaux qui atteignent jusqu'à cinq mètres, les associations avec lesquelles nous sommes en lien se sont mises sur le pied de guerre. Pour s'occuper de 2000 familles (11000 personnes), elles nous demandent une aide ponctuelle de 40 euros par famille pour leur fournir nourriture, vêtements, produits

d'hygiène et autres matériels de première nécessité pour se nourrir et s'abriter. »

Les dons, libellés à Association Grain de Riz, sont à adresser à :
Association Grain de Riz
chez
Caroline et Sébastien Bortz
15, allée des Carmélites
69340 Francheville

Lecture sur l'iPad : normale 200% - A